
ISTITUTO COMPRENSIVO PREDAZZO TESERO PANCHIA’ ZIANO 

VERBALE CONSULTA DEI GENITORI 

Il giorno venerdì 24 novembre alle ore 17.30 presso l'aula polifunzionale Scuola Secondaria di primo grado 
Predazzo, si riunisce la Consulta dei Genitori. La Consulta è stata regolarmente convocata con lettera del 
17.11.2017 inviata a tutti i membri della Consulta mediante email. 

Risultano presenti 15 genitori, la Dirigente Scolastica Dott.ssa Pizzardo e la Prof.ssa Scagliotti. 

I punti all’ordine del giorno sono i seguenti: 

1. Saluto della Dirigente, insediamento della Consulta e relative funzioni; 
2. Costituzione del seggio, elezione del Presidente e di eventuali referenti di plesso; 
3. Saluto del Presidente e nomina del Vice presidente 
4. Restituzione sugli esiti dell'indagine effettuata relativa al tempo scuola e informazioni sulla relativa 

decisione del Consiglio dell'Istituzione per a.s. 2018/2019; 
5. Organizzazione e programmazione attività formative ed iniziative per l'a.s. 2017/2018 
6. Varie ed eventuali 

Punto 1. 
Viene svolto l'appello dei presenti e fatto sottoscrivere il foglio firma per la registrazione dei presenti. 
La Dirigente da il benvenuto ai membri della Consulta e, per sommi capi, riassume i compiti dell' organismo. 
Rammenta che tutti i documenti fondanti la Consulta si possono scaricare da internet nell'area pubblica del sito 
web  dell' Istituto. 
Risponde ad alcune domande di chiarimento dei presenti, circa ruoli e competenze della Consulta, riconoscendone 
la grande importanza al fine di garantire una migliore partecipazione dei genitori alla vita dell' Istituto. 
Da la parola quindi al presidente uscente, ing. Roberto Rea per un saluto. 
Il presidente uscente ringrazia i presenti per il loro impegno, riassume quanto fatto dalla Consulta nell'ultimo anno 
a riguardo della discussione sul Tempo Scuola. In particolare ricorda la nascita di un gruppo di lavoro, interno alla 
Consulta per analizzare le problematiche connesse a questo grande tema e la riunione organizzata dalla Consulta 
per lo scorso 16 ottobre sempre a questo riguardo; riunione particolarmente riuscita sia in termini di 
partecipazione che di contenuti discussi. 
Non rinnova la propria disponibilità a ricoprire nuovamente la carica di presidente dopo due anni trascorsi con 
questa carica ed un precedente anno da vice-presidente. Questo anche secondo un principio di alternanza che 
vorrebbe il coinvolgimento di quanti più genitori possibili anche nel rivestire le cariche di vertice dell'organismo. 
Passa quindi la parola al rag. Fausto Aldrighetti, membro del gruppo di lavoro sul Tempo Scuola, il quale, dopo 
alcune considerazioni, si mette a disposizione per ricoprire la carica di Presidente della consulta. 
 
Punto 2. 
La Dirigente fa presente che l'elezione del presidente della consulta dovrebbe avvenire per scrutinio segreto e che 
quindi dovrebbe essere costituito il seggio. Chiede agli intervenuti se vi siano candidature e, raccogliendo 
solamente quella del rag. Fausto Aldrighetti, richiede ai presenti se sono d'accordo a non costituire formalmente un 
seggio ma eleggere per acclamazione il rag. Aldrighetti alla carica di Presidente della Consulta dei Genitori dell' 
Istituto Comprensivo di Predazzo Tesero Panchià Ziano. 
I presenti approvano la proposta all'unanimità. 
A riguardo della nomina dei referenti di plesso viene accolta la disponibilità dell' ing. Roberto Rea per il plesso di 
Predazzo e della signora Vivien Silvetti per il plesso di Ziano (quest'ultima referente uscente). Non essendo presenti 
genitori di Tesero non vi sono candidature per quel plesso. 
Sempre per acclamazione vengono quindi nominati i seguenti referenti: 

− Plesso di Predazzo, sia elementari che medie: ing. Roberto Rea 
− Plesso di Ziano: Signora Vivien Silvetti 

Non viene nominato un referente di Plesso di Tesero, la consulta si riserva di individuare una o più candidature da 
portare all'attenzione della prossima riunione, sia per le elementari che le medie. 



Stessa cosa si dovrà fare per la scuola secondaria di Predazzo, qualora la consulta ritenga opportuno differenziare i 
referenti di plesso su Predazzo. 
La Dirigente fa infine presente la necessità di sostituire un componente del Nucleo Interno di Valutazione (NIV), 
signora Mara Zanin che si è trasferita di abitazione alcuni mesi fa. Il membro nominato resterà in carica per un anno 
in quanto il Niv scade nella sua interezza all'inizio del prossimo anno scolastico.  
Raccolta la disponibilità del signor Manuel Moser e di nessun'altro, la Dirigente propone la nomina per 
acclamazione. 
La consulta approva, il signor Manuel Moser viene eletto quale nuovo componente della NIV, sino alla scadenza 
naturale del Nucleo (fine anno scolastico in corso).  
 
Punto 3. 
La Dirigente passa la parola al neo eletto presidente per un saluto. 
Il rag. Aldrighetti ringrazia i presenti per la fiducia ed auspica che la scarsa presenza alla riunione non sia dovuta a 
disinteresse. Ricorda come negli ultimi mesi vi siano stati fervore e partecipazione dei genitori alla vita dell' Istituito 
ed auspica come questa “tensione” positiva non si disperda e come, per fare questo, sia fondamentale un forte 
lavoro qualitativo dei membri della Consulta. 
Propone quindi di mantenere in vita il Gruppo di Lavoro ed apre all'adesione a questo gruppo da parte di tutti i 
genitori di “buona volontà”. Il gruppo dovrà essere, nei prossimi mesi, una “fucina” di idee per portare 
all'attenzione della Consulta nuovi spunti di riflessione e accrescimento. 
La Consulta approva. 
Propone quindi alla nomina di Vice Presidente, anche per una ripartizione territoriale delle cariche, il signor Eros 
Rossi, genitore facente capo al plesso di Ziano. 
La Consulta elegge quindi per acclamazione il signor Eros Rossi alla carica di Vice-  Presidente della Consulta dei 
Genitori dell' Istituto Comprensivo di Predazzo Tesero Panchià Ziano. 
 
Punto 4. 
La Dirigente illustra ai presenti, una sintesi dei risultati del sondaggio sul Tempo Scuola somministrato nelle scorse 
settimane ai genitori (slides allegate al presente verbale). Sulla scorta di questi risultati il Consiglio dell'Istituzione 
ha deliberato che nelle scuole elementari di Predazzo, Ziano e Tesero, la scuola si svolgerà su 5 giorni (da lunedì e 
venerdì) a partire dall'anno scolastico 2018/2019. 
Per le scuole secondarie inferiori di Predazzo e Tesero, la scuola resterà invece sui 6 giorni, come ora. 
Le scansioni orarie future erano state comunicate ai genitori nel momento della somministrazione del questionario. 
La Dirigente informa che un gruppo di lavoro di docenti sta iniziando ad elaborare la ridistribuzione del monte ore 
su ogni singolo anno di studi, nel rispetto delle direttive provinciali. Ricorda che anche la didattica sarà adeguata in 
conseguenza alla nuova scansione oraria. 
Ricorda che in questi giorni i genitori stanno iscrivendo i propri figli al servizio mensa e che, una volta raccolte le 
iscrizioni, l'Istituto dovrà confrontarsi con i Comuni competenti e la Comunità di Valle per proseguire 
nell'organizzazione del servizio. 
 
I presenti avanzano una serie di domande di chiarimento sia su aspetti organizzativi del tempo scuola che 
sull'organizzazione della mensa. 
Vengono fornite alcune risposte ma che non esauriscono le problematiche anche per una carenza attuale di 
informazioni, specie sul servizio mensa, ed in ragione del fatto che su queste problematiche bisognerà confrontarsi 
con la Comunità di Valle, Ente organizzatore del servizio. 
Nei prossimi mesi, viene chiesto alla Dirigente, di far avere ai genitori maggiori informative in merito. 
 
Punto 5. 
Il presidente passa la parola a Roberto Rea il quale, in merito all'attività formativa per l'anno 2017 comunica di aver 
preso contatti con il dottor Federico Comini, psicologo a cui anche l'Istituto Comprensivo fa riferimento, per avere 
alcune proposte. 
Gli argomenti su cui viene ipotizzato di intervenire sono: 

− Capire i disagi dei propri figli attraverso i segnali di vita quotidiana, sia rispetto alla scuola che alle amicizie 
che alla vita di tutti i giorni 

− Le dipendenze dall'uso degli strumenti tecnologici e la vita “parallela” nel mondo social, come affrontare il 
tema con i propri figli ed aiutarli a vivere queste esperienze 



− Verso nuovi stili di vita più consapevoli e maggiormente “sostenibili” 
La professoressa Scagliotti fa presente che anche l'Istituto organizza un percorso di formazione e crescita su alcuni 
di questi temi e quindi fa presente la necessità di coordinare al meglio gli interventi per evitare duplicazioni. 
Seguono una serie di interventi di condivisione degli argomenti proposti e di stimolo a trovare delle modalità di 
conduzione degli incontri che siano di possibile stimolo alla partecipazione dei genitori. 
 
Esaurita la discussione sui punti all'ordine del giorno, l’incontro della Consulta dei Genitori si conclude alle ore 
19.00. 

 

Il Presidente della Consulta       Il segretario verbalizzante 

Rag. Fausto Aldrighetti        Eros Rossi 


